

Tätigkeitsbericht des Musikfabrik e.V. im Jahr 2022

Einleitung: Der gemeinnützige Verein Musikfabrik e.V. verfolgte auch 2022 weiterhin intensiv das Ziel, musikalische Bildung zugänglich zu machen und künstlerische Entfaltungsmöglichkeiten für Kinder und Jugendliche zu schaffen. Hier präsentieren wir einen Überblick über unsere vielfältigen Aktivitäten im Jahr 2022.

Instrumentalunterricht: Die Musikschule des Vereins hat ihr Angebot an Instrumentalunterricht erweitert und konnte konstant hohe Anzahl Teilnehmender verzeichnen. Die qualifizierten Lehrkräfte haben erfolgreich Schülerinnen und Schüler in verschiedenen Instrumenten ausgebildet, wobei der Fokus auf einer ganzheitlichen musikalischen Bildung und der Befähigung zum eigenständigen künstlerischen Arbeiten lag.

Band-Arbeit: Ein besonderes Highlight unseres Angebots ist die Bandarbeit, die es Kindern und Jugendlichen ermöglicht, kostenfrei Proberäume zu nutzen und auf hochwertiger Instrumentaltechnik eigene künstlerische Programme zu entwickeln. Die Ergebnisse dieser kreativen Zusammenarbeit wurden in verschiedenen Aufführungen und Veranstaltungen der Öffentlichkeit präsentiert, wodurch die jungen Talente eine Plattform für ihre musikalische Entfaltung erhielten. Höhepunkt dieser Arbeit war unser Mufa-Festival am 09.12.2022 im Kultur- und Initiativenhaus Greifswald e. V. (Straze), mit insgesamt 10 Bands und unter großer Beteiligung unserer Schülerschaft.

Projekt "RockOnWheels.2.0": Das Kinder- und Jugendprojekt „RockOnWheels.2.0 konnte im vergangenen Jahr weitere Erfolge verbuchen. Durch den mobilen Einsatz der Bühne wurde Live-Musik in ländliche Gebiete gebracht, wo Jugendliche oft nur eingeschränkten Zugang zu kulturellen Veranstaltungen haben. Dies schaffte nicht nur eine kulturelle Bereicherung, sondern ermöglichte auch jungen Bands der Region, sich zu präsentieren, zu vernetzen und Erfahrungen auszutauschen. Die positiven Rückmeldungen aus den Gemeinden bestärken uns in unserem Bestreben, kulturelle Teilhabe im ländlichen Raum zu fördern.

Öffentlichkeitsarbeit und Unterstützung: Im Laufe des Jahres haben wir erfolgreich Sponsorsuche und Fördermittelakquise betrieben, um unsere Projekte für die Zielgruppe weiterhin kostenfrei oder anbieten zu können. Die Unterstützung durch die lokale Gemeinschaft und verschiedene Kooperationspartner war dabei von essenzieller Bedeutung.

Ausblick: Für das kommende Jahr planen wir die Fortführung und Weiterentwicklung unserer bestehenden Projekte. Zudem streben wir die Einführung neuer Initiativen an, um das musikalische Angebot für Kinder und Jugendliche kontinuierlich zu erweitern und anzupassen.

Abschließend möchten wir uns herzlich bei allen Mitgliedern, Unterstützern, Sponsoren und Kooperationspartnern bedanken, die den Musikfabrik e.V. im vergangenen Jahr unterstützt haben. Gemeinsam setzen wir uns weiterhin mit Leidenschaft für die Förderung musikalischer Bildung und kultureller Teilhabe in Greifswald und Mecklenburg-Vorpommern ein.